

上野中だより 広報上陵 No.1 R7.4.9

校訓～富士の如く～

小中学校教育目標「未来を創る子」

中学校教育目標「社会に目を向け貢献し、地域から頼られる生徒」

《3・2年生に、始業式で伝えたこと》

それぞれ1学年進級して、新しい学年が始まりました。

3年生は、中学校生活の締めくくり、進路決定の年ですね。「自分はどういう人で、どういう道へ進んだらいいだろうか」を考え、自分を見つめ、決断する学年です。

迷う時、悩む時、よく分からぬ時、不安になる時、今ひとつ勇気が出ない時などあるかもしれません。そんなときに皆さんを支えられるよう、皆さんと同じように先生たちも学び、行動し、考えながら、寄り添っていきたいと思います。

2年生は、中学校生活の1年間が見えてきたと思います。ですから、今年は自分をじっくり見つめる年になると思います。「自分は何が得意で何が苦手か。どんなことに興味がある、どんなことに向いていそうか。自分はどういう性格か。」などです。

自分を見つめるために、いろいろなことに挑戦したりやつてみたりしましょう。「自分ってこういう良さがあるんだ。でもこういう弱点があるんだ。こういう特徴があるんだ。」などに気づくことができます。何かに挑戦し、また、挑戦している人同士、励まし合いましょう。

上野中学校の皆さん、皆さんには、中学生時代というキラキラ輝く大切な時期を、よりよく輝かせてほしいと願っています。悩む時や壁にぶつかる時もあると思いますが、自分たちをたくさん輝かせられるよう、家の人たちや地域の人たちの力を借りながら、生徒みんなと先生方と力を合わせて頑張っていきましょう。

《1年生に入学式で伝えたこと 中学校ってどういう場所か》

中学校は、「小学校で身に付けた力を使って、学び合い、鍛え合って、更によりよい自分へと成長する」ための場所です。

次に、中学校は、「自分はどういう人なんだろう？自分はどういう行動をとりやすいんだろう？自分の長所や短所は何だろう？得意、不得意は何だろう？自分はこれからどういう進路をとればいいだろう？」など、自分を見つめ、自分の個性や行動の仕方、自分の考え方などを形作っていく場所です。

ですから、みなさんが、いろいろやってみる経験や、いろいろ挑戦してみる経験が大切です。挑戦、成功、失敗、苦労、工夫などを経験し、また、他の人たちと関わってこそ得られる経験を通して、自分のことが見えてくる、分かり始めると思います。

新入生の皆さん、挑戦する気持ち、努力する粘り強さ、前向きな考えを持って、中学校生活も頑張ってください。上野中学校の先生たちは、皆さんに寄り添い、頑張りを支え、ともに頑張っていきます。

家の人たちや地域の人たちの力を借りながら、上野中学校の生徒みんなと、先生たちと力を合わせて、上野中を更に素敵な学校にしていきましょう。

平野 由孝

始業式 4月8日(火)

第1学期始業式が行われました。2、3年生の代表生徒が1年間の目標や、目標を達成するために取り組みたいことを伝えました。新年度の意気込みが感じられ、聞いている側も、新たな目標を胸にスタートを切ることができました。

入学式 4月8日(火)

第79回入学式が行われました。新入生代表生徒が「先輩方が築き上げた伝統を受け継ぎ、常に感謝の気持ちと互いを思いやる心を忘れず、中学生らしい行動をとっていくことを意しました」と誓いの言葉を述べました。

上野小中の学校教育目標は「未来を創る子」です。一人一人が未来に向かって、自分らしく歩めるよう、充実した教育活動を推進していきます。



職員紹介

令和7年度は、下表の教職員で上野中学校の生徒142名の成長を見守ります。よろしくお願ひいたします。

	氏名	担当教科	担当部活動
校長	平野 由孝		
教頭	莊司 奈緒		
教務主任	土屋 信治	数学	野球
1年部	主任 1年1組	中野 浩二郎	社会 バレーボール
	1年2組	松本 雄貴	理科 陸上競技
	級外	佐藤 いずみ	国語
2年部	主任	望月 浩司	理科 剣道
	2年1組	福島 郁実	数学 ソフトテニス
	2年2組	金森 理奈子	英語 陸上競技
3年部	主任	川口 佳子	国語 ソフトテニス
	3年1組	伊藤 僚	保健体育 バスケットボール
	3年2組	森 美佐緒	英語 総合文化
養護教諭	先崎 永		
事務職員	井手 千帆		
用務員	渡邊 美里		
非常勤講師	大石 善彦	美術	
非常勤講師	遠藤 公子	家庭	
スクールカウンセラー	花畠 清美		
スクールサポートスタッフ	牧野 太樹		
学校図書館司書	稻葉 由美		

※音楽は柚野中学校から月・木曜日に渡辺芳先生が来てくださいます。

ペンキ塗り ありがとうございました！

春休み期間中に、山口塗装工業の山口様が、プール入り口の柵や手すり、シャワーなど周辺設備のペンキ塗りを行ってくださいました。

白いペンキで塗り替えていただき、とてもきれいになりました。
春冷えの中、長時間ありがとうございました。

